



## KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN TABANAN

Nomor : 1731/HM.02-SD/5102/2/2023                      Tabanan, 4 Oktober 2023  
Sifat : Penting  
Lampiran : 1 (satu) Gabung  
Perihal : Laporan Aktivitas Bakohumas  
            Triwulan III Tahun 2023

Yth. Ketua Komisi Pemilihan Umum  
Provinsi Bali  
di  
Denpasar

Memenuhi maksud Surat Komisi Pemilihan Umum Nomor : 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021, Perihal pembentukan Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas) tanggal 22 Maret 2021, bersama ini disampaikan Laporan Aktivitas Bakohumas Triwulan III tahun 2023 sebagaimana terlampir.

Demikian Kami sampaikan untuk maklum dan seperlunya.

Ketua Komisi Pemilihan Umum  
Kabupaten Tabanan, *[Signature]*  
  
I Gede Putu Weda Subawa

# **LAPORAN**

**KEGIATAN TRIWULAN III BAKOHUMAS KPU  
KABUPATEN TABANAN DI LINGKUNGAN KOMISI  
PEMILIHAN UMUM TAHUN 2023**



**KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN TABANAN**

**Jalan PB. Sudirman Nomor 1 Dangin Carik - Tabanan**

**Telp. : (0361) 7992706 e-mail : [kpud\\_tabanan@yahoo.com](mailto:kpud_tabanan@yahoo.com)**

## I. PENDAHULUAN

### A. Gambaran Umum

Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat (Bakohumas) adalah Lembaga nonstruktural yang merupakan forum koordinasi dan kerjasama antar Unit Kerja bidang humas Kementerian, Lembaga Pemerintah non Kementerian, Lembaga penyiaran publik, Lembaga Negara nonstruktural, Pemerintah Daerah Provinsi dan Kabupaten/Kota, Perguruan Tinggi Negeri, dan Badan Usaha Milik Negara/Badan Usaha Milik Daerah. Berdasarkan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, mengamanatkan bahwa setiap Badan Publik wajib membangun dan mengembangkan sistem informasi dan dokumentasi untuk mengelola informasi publik secara baik dan efisien sehingga layanan informasi dapat diakses dengan mudah, tersedia dengan cermat, cepat dan akurat.

Untuk meningkatkan peranan dan fungsi koordinasi kehumasan di Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dibentuklah Badan Koordinasi Kehumasan di lingkungan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sesuai dengan ketentuan yang berlaku, antara lain Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor : 172/HM.02-Kpt/06/KPU/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum, tanggal 8 Maret 2021 dan Surat Edaran (SE) Komisi Pemilihan Umum Nomor : 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021, Perihal : Pembentukan Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas), tertanggal 22 Maret 2021. Sehubungan dengan hal tersebut, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan menerbitkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan

Nomor : 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tertanggal 30 Maret 2021.

Struktur Organisasi Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sesuai dengan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor : 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021, keanggotaannya terdiri dari Anggota Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan yang membidangi Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan Sumber Daya Manusia serta Sub Bagian yang membidangi Teknis Penyelenggaraan Pemilihan Umum, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat pada Sekretariat Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan. Sedangkan susunan Pengurus Badan Koordinasi Kehumasan KPU Kabupaten Tabanan terdiri dari Pembina (Ketua dan Anggota KPU Kabupaten Tabanan), posisi Ketua (Sekretaris KPU Tabanan) dan sebagai Ketua Pelaksana terdiri dari 2 (dua) Pejabat Struktural pada Sekretariat KPU Kabupaten Tabanan yaitu Kepala Sub Bagian Teknis Penyelenggaraan Pemilihan Umum, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat serta Kepala Sub Bagian Keuangan, Umum dan Logistik.

Adapun tugas dari Badan Koordinasi Kehumasan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan antara lain melakukan koordinasi antara Komisi Pemilihan Umum dengan Komisi Pemilihan Umum Provinsi dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan untuk kelancaran arus informasi antar Satuan Kerja, melakukan koordinasi dan kerjasama dengan Badan Koordinasi Kehumasan pada Instansi/Lembaga pemerintah tingkat pusat dan daerah, merencanakan dan melaksanakan kegiatan kehumasan, menghimpun, mengelola, dan menyalurkan data/informasi

kehumasan yang diperlukan dan melaporkan hasil pelaksanaan kegiatan kehumasan kepada Ketua Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan. Dalam memastikan penyampaian informasi/berita mengenai kegiatannya kepada publik, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan telah melakukan pemantauan berita melalui media massa dan elektronik.

Dalam menyampaikan informasi kepada Masyarakat sebagai upaya mewujudkan keterbukaan informasi publik khususnya di lingkungan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dilakukan upaya penyebaran informasi melalui media sosial dan media *online* yang dimiliki seperti *Facebook, Instagram, You Tube, Twitter, Tik Tok* dan Situs Web (*Website*). Adapun bentuk informasi yang disampaikan dalam berbagai media tersebut dapat berupa berita disertai foto kegiatannya. Selain itu dilakukan penyampaian informasi dalam bentuk video singkat. Terdapat pula informasi dalam bentuk video yang terkesan lucu namun dengan tujuan menyampaikan kegiatan yang dilaksanakan. Informasi juga diteruskan melalui aplikasi *WhatsApp* dalam grup Bakohumas dan grup BAKOHUMAS SE-BALI.

Akun resmi *Website* Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dikelola oleh seorang Admin sesuai Keputusan Sekretaris Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor 021/HK.03.2-Kpt/5102/Sek-Kab/I/2021 tentang penunjukan Admin *Website* Laman Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tahun 2021, ditetapkan pada tanggal 6 Januari 2021.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Operator *Website* dibantu oleh Pegawai yang ada di Sub Bagian Teknis

Penyelenggaraan, Partisipasi dan Hubungan Masyarakat Sekretariat KPU Kabupaten Tabanan. Pegawai kehumasan juga melakukan peliputan terhadap kegiatan yang dilaksanakan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan di Internal Kantor KPU Kabupaten Tabanan maupun pelaksanaan tugas yang dilaksanakan di luar Kantor Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan (Eksternal).

Dokumentasi hasil liputan berupa foto dan video selanjutnya diarsipkan dan digunakan juga sebagai pelengkap dalam pembuatan berita pada *website* maupun pada media sosial KPU Kabupaten Tabanan.

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan sebagai salah satu Penyelenggara Pemilu dan Pemilihan mempunyai kewajiban melakukan upaya-upaya agar pelaksanaan pesta demokrasi dapat berjalan baik dan mendapatkan hasil maksimal dengan jalan menjalin komunikasi dan koordinasi antar Penyelenggara Pemilu seperti dengan Badan pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Tabanan serta dengan para Pemangku Kepentingan/*Stakeholder* yang ada di Kabupaten Tabanan. Selain itu Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan juga memberikan pendidikan politik kepada Masyarakat.

Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan tetap berupaya agar hasil Pemilu dan Pemilihan di masa mendatang menjadi lebih baik, apalagi dalam waktu dekat akan digelar Pemilu dan Pemilihan Serentak tahun 2024. Oleh karena itu dengan berbekal pengalaman pada pesta demokrasi sebelumnya, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan akan melaksanakan tugas secara maksimal untuk dapat tersampainya informasi kepiluan sampai kepada lapisan Masyarakat yang paling bawah agar Masyarakat tidak

mudah termakan isu yang tidak benar (*hoax*), terhindarnya Masyarakat dari politik uang (*money politic*), tidak terjadinya pelanggaran Pemilu dan meningkatnya partisipasi Masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya di Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada Pemilu Serentak yang akan digelar pada hari Rabu tanggal 14 Februari tahun 2024 mendatang.

#### B. Maksud dan Tujuan

1. Memperlancar arus informasi dari KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota kepada Pemangku Kepentingan;
2. Terjalannya komunikasi 2 (dua) arah antara KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota dengan Pemangku Kepentingan;
3. Terlaksananya koordinasi, integrasi, sinkronisasi dan kerjasama dalam membangun komunikasi antara KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota dengan Pemangku Kepentingan;
4. Merencanakan dan melaksanakan kegiatan penyebaran informasi antara KPU, KPU Provinsi, dan KPU Kabupaten/Kota;
5. Tersedianya data dan informasi publik terkait kepemiluan kepada Masyarakat secara optimal, masif, efektif dan efisien; serta
6. Terciptanya SDM kehumasan di KPU, KPU Provinsi dan KPU Kabupaten/Kota yang berkualitas, komunikatif, aspiratif, profesional dan kompeten.

#### C. Ruang Lingkup

Laporan ini merupakan pelaksanaan kegiatan yang telah dilaksanakan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dari bulan Juli sampai dengan bulan September tahun 2023 dalam rangka menyongsong dan mensukseskan Pemilu Serentak tahun 2024.

#### D. Dasar Hukum

1. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 Tentang Keterbukaan Informasi Publik;
2. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2009 Tentang Pelayanan Publik;
3. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2015 Tentang Penetapan Perppu No. 1 Tahun 2014 Tentang Pemilihan Gubernur, Bupati dan Walikota menjadi UU j.o UU No. 10 Tahun 2016 j.o UU No. 6 Tahun 2020;
4. Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 Tentang Pemilihan Umum sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang (Perppu) Nomor 1 Tahun 2022 Tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum;
5. Permenpan RB No. 30 Tahun 2011 Tentang Pedoman Umum Tata Kelola Kehumasan di Lingkungan Instansi Pemerintah;
6. Permenkominfo No. 35 Tahun 2014 Tentang Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat;
7. Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 1 tahun 2015 tentang Pengelolaan dan Pelayanan Informasi Publik di Lingkungan Komisi Pemilihan Umum;
8. Peraturan KPU No. 8 Tahun 2017 Tentang Sosialisasi, Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat dalam Pemilihan;
9. Peraturan KPU No. 10 Tahun 2018 Tentang Sosialisasi Pendidikan Pemilih dan Partisipasi Masyarakat dalam Pemilihan Umum;
10. Peraturan KPU No. 8 Tahun 2019 Tentang Tata Kerja KPU, KPU Provinsi dan KPU Kab/Kota j.o PKPU No. 4 Tahun 2021;
11. Peraturan KPU No. 14 Tahun 2020 Tentang Tugas, Fungsi, Susunan Organisasi dan Tata Kerja Sekretariat Jenderal KPU, Sekretariat KPU Provinsi dan Sekretariat KPU Kab/Kota;
12. Keputusan KPU No. 172 Tahun 2021 Tentang Bakohumas KPU;
13. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 542/HM.03.5-Kpt/06/VIII/2021 tentang Petunjuk Teknis Pelaksanaan Program Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat di Lingkungan Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum



Kabupaten/Kota;

14. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 561/HM.03.5-Kpt/06/VIII/2021 tentang Badan Koordinasi Hubungan Masyarakat Komisi Pemilihan Umum, Komisi Pemilihan Umum Provinsi, dan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten/Kota;
15. Surat Edaran (SE) Komisi Pemilihan Umum Nomor 244/HM.02-SD/06/KPU/III/2021 tentang Pembentukan Bakohumas; dan
16. Keputusan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan Nomor 267/HM.02-Kpt/5102/KPU-Kab/III/2021 tentang Badan Koordinasi Kehumasan KPU Kabupaten Tabanan.

## **II. KOMUNIKASI, KOORDINASI DAN KERJASAMA YANG DILAKSANAKAN**

### **a. Pemerintah**

Badan Koordinasi Kehumasan (Bakohumas) Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan telah melaksanakan komunikasi dan koordinasi serta kerjasama dengan perwakilan Instansi Pemerintah yang membidangi Humas yang ada di Kabupaten Tabanan antara lain Kepolisian Resor (Polres), Komando Distrik Militer (Kodim) 1619, Kejaksaan Negeri (Kejari), Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol), Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil), Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo), Dinas Perhubungan (Dishub), Dinas Pendidikan (Disdik), Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD), Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu), Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP), Bagian Humas dan Protokol. Untuk memudahkan komunikasi dan koordinasi serta pertukaran informasi antar Satuan Kerja (Satker) maka dibentuklah grup melalui aplikasi *WhatsApp* yang diberi nama grup Bakohumas. Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan juga tergabung dalam grup

BAKOHUMAS SE-BALI yang anggotanya terdiri dari perwakilan KPU Kabupaten/Kota Se-Provinsi Bali, KPU Republik Indonesia (KPU RI) dan KPU Provinsi Bali.

b. Non Pemerintah

Selain dengan Instansi Pemerintah, Komunikasi dan Koordinasi juga dijalin dengan Pemangku kepentingan lainnya seperti Universitas maupun Sekolah Tinggi yang ada di Kabupaten Tabanan yakni Universitas Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan (IKIP) Saraswati, Universitas Tabanan (UNTAB) serta Sekolah Tinggi Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (STISIP) Margarana.

*Stakeholder* ini juga tergabung dalam grup melalui aplikasi *WhatsApp* yang diberi nama grup Bakohumas. Untuk diketahui, Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dalam memperlancar arus komunikasi dan koordinasi di lingkungan KPU Kabupaten Tabanan juga tergabung dalam Grup Keluarga KPU Tabanan, pesertanya terdiri dari seluruh Jajaran KPU Tabanan mulai dari Ketua dan Anggota serta seluruh jajaran kesekretariatan. Selain itu dalam penyebaran informasi KPU Kabupaten Tabanan bekerjasama dengan Persatuan Wartawan Tabanan (Pewartas) dan TVRI Bali serta KPU Tabanan juga melaksanakan pemantauan informasi melalui media massa.

### III. PELAKSANAAN KEGIATAN BAKOHUMAS TRIWULAN II

a. Data Informasi Kepemiluan yang Disebarluaskan Melalui Sosialisasi :

Bulan Juli – September 2023

| No | Tanggal      | Jenis Sosialisasi  | Metode Penyiampaian    |
|----|--------------|--|------------------------|
| 1  | 10 Juli 2023 | Pendidikan politik dalam MPLS di SMAN 1 TABANAN, SMA SURYA WISATA KEDIRI dan SMAN 2 TABANAN.   | Tatap Muka             |
| 2  | 11 Juli 2023 | Pendidikan politik dalam MPLS di SMAN 1 PENEHEL, SMAN 1 MARGA , SMKN 2 TABANAN, SMK PARIWISATA BIWI, SMK PARIWISATA DWI TUNGGAL TABANAN dan di SMKN 1 TABANAN.   | Tatap Muka             |
| 3  | 12 Juli 2023 | Pendidikan politik dalam MPLS di SMK Negeri 3 Tabanan, SMAN 1 BATURITI, SMK BINTANG PERSADA serta SMAN 1 KEDIRI.   | Tatap Muka             |
| 4  | 13 Juli 2023 | Pendidikan politik dalam MPLS di SMAN 1 PUPUAN, SMK GANDHI USADA BALI serta di SMK RESTUMUNING   | Tatap Muka             |
| 5  | 15 Juli 2023 | Pendidikan politik dalam MPLS di SMK Nasional Tabanan  | Tatap Muka             |
| 6  | 21 Juli 2023 | Pemutaran <i>Jingle</i> Pemilu 2024 dan lagu nasional Padamu Negeri di lingkungan Kantor KPU Kabupaten Tabanan, pukul 10.00 Wita dan pukul 15.00 Wita. KPU Kabupaten Tabanan juga akan memutar <i>Jingle</i> Pemilu 2024 dan lagu nasional Padamu Negeri di lingkungan Kantor KPU Kabupaten Tabanan pada hari berikutnya sesuai SE Sekretaris Jenderal Komisi Pemilihan Umum (KPU) Nomor | Melalui pengeras suara |

|   |                 | 8 Tahun 2023  |                          |
|---|-----------------|---|--------------------------|
| 7 | 25 Juli 2023    | KPU Kabupaten Tabanan berkolaborasi dengan dengan panitia pelaksana Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN - PPM) Universitas Udayana (UNUD) periode XXVII tahun 2023, Desa Kediri, Kecamatan Kediri, Kabupaten Tabanan mensosialisasikan Pemilu Serentak yang akan diselenggarakan pada hari Rabu tanggal 14 Februari tahun 2024 mendatang kepada Siswa dan Siswi SMA Surya Wisata Kediri bertempat di Aula SMA Surya Wisata Kediri, | Tatap Muka               |
| 8 | 28 Juli 2023    | Untuk memberikan pengetahuan dan pemahaman norma-norma sebagai Penyelenggara Pemilu, pada Jumat (28/07/2023) sekitar pukul 10.00 Wita, bertempat di ruang rapat Kantor KPU Kabupaten Tabanan, Komisioner KPU Tabanan, I Wayan Sutama, mensosialisasikan pedoman penanganan benturan kepentingan dan kode etik bagi Penyelenggara Pemilu. Pesertanya adalah Jajaran KPU Kabupaten Tabanan dan Ketua Bawaslu Kabupaten Tabanan                                | Tatap Muka<br>Tatap Muka |
| 9 | 10 Agustus 2023 | Dalam rangka Tahapan Pemilu Serentak 2024, bertempat di ruang KPU Kabupaten, Kamis, (10/08/2023), pukul 09. 30 Wita, KPU Kabupaten Tabanan melaksanakan sosialisasi dan rapat koordinasi penyusunan Daftar Pemilih Tambahan (DPTb) dan Daftar Pemilih Khusus (DPK) Pemilu 2024 dengan Pemangku Kepentingan / Stakeholder yang ada di Kabupaten Tabanan.   | Tatap Muka               |

9

|    |                 |   |            |
|----|-----------------|---|------------|
| 10 | 18 Agustus 2023 | Dalam rangka sosialisasi dan pendidikan Pemilih dalam Pemilu tahun 2024 Komisi pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan menggelar Serah Terima dan Kirab Bendera Partai Politik Peserta Pemilu tahun 2024 di Kabupaten Tabanan sekitar pukul 16.00 Wita, bertempat di Taman Bung Karno Tabanan, Jumat (18/08/2023).   | Tatap Muka |
| 11 | 19 Agustus 2023 | Setelah KPU Kabupaten Tabanan kemarin menggelar Serah Terima dan Kirab Bendera Partai Politik Peserta Pemilu tahun 2024 di Kabupaten Tabanan yang dipusatkan di Taman Bung Karno Tabanan, hari ini, Sabtu (19/08/2023), sekitar pukul 07.00 Wita, Kirab Pemilu 2024 diawali dari Kantor KPU Tabanan menuju Kecamatan Selemadeg dan Selemadeg Barat dalam rangka sosialisasi dan pendidikan Pemilih Pemilu tahun 2024. | Tatap Muka |
| 12 | 20 Agustus 2023 | Memasuki hari ke - 3 Kirab Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Tabanan, iring - iringan melaksanakan sosialisasi dan pendidikan Pemilih dalam rangka Pemilu Serentak 2024 menuju Desa - Desa yang ada di Kecamatan Kerambitan dan Tabanan dimulai dari pagi hingga sore hari, Minggu (20/08/2023).   | Tatap Muka |
| 13 | 21 Agustus 2023 | Memasuki hari keempat Kirab Bendera Partai Politik Peserta Pemilu tahun 2024 di Kabupaten Tabanan, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan bersama Parpol menuju Desa - Desa yang ada di wilayah kecamatan Selemadeg Barat dan Pupuan, Senin (21/08/2023).  | Tatap Muka |
| 14 | 22 Agustus 2023 | Di hari kelima pelaksanaan Kirab Bendera Partai Politik Peserta Pemilu  | Tatap Muka |

|    |                   |  |            |
|----|-------------------|--|------------|
|    |                   | tahun 2024 di Kabupaten Tabanan, hari ini, Selasa (22/08/2023), mengitari Desa-Desa yang ada di Kecamatan Penebel dan Baturiti.  |            |
| 15 | 23 Agustus 2023   | Kecamatan Marga dan Kediri menjadi tujuan terakhir dalam Kirab Bendera Partai Politik Peserta Pemilu tahun 2024 di Kabupaten Tabanan, Rabu (23/08/2023). Kirab Pemilu 2024 dimulai dari wilayah Tegal Jadi, Marga. Selain Komisioner KPU Tabanan Ketua Divisi Sosialisasi, Pendidikan Pemilih, Parmas dan SDM, Ni Putu Suaryani beserta Ketua Divisi Perencanaan, Data dan Informasi, I Ketut Sugina.  | Tatap Muka |
| 16 | 24 Agustus 2023   | Setelah beberapa hari melaksanakan kegiatan Kirab Bendera Partai Politik Peserta Pemilu tahun 2024 di Kabupaten Tabanan, akhirnya Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan menyerahkan Kirab Bendera Partai Politik Peserta Pemilu tahun 2024 kepada KPU Kabupaten Buleleng. Serah Terima Kirab Bendera Partai Politik Peserta Pemilu 2024 dilaksanakan pada Kamis (24/08/2023), bertempat Di RTH Taman Bung Karno Singaraja, Jl. Jelantik Gingsir, Sukasada, Buleleng. | Tatap Muka |
| 17 | 8 September 2023  | Pada Jumat ( 8/9/2023 ) KPU Tabanan hadiri undangan pihak SMP N 1 Kediri, sebagai Narasumber dalam kegiatan Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) dengan tema " SUARA DEMOKRASI " .   | Tatap Muka |
| 18 | 14 September 2023 | Untuk meningkatkan partisipasi Pemilih pada Pemilu Serentak 2024 mendatang, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tabanan memberikan sosialisasi terkait aplikasi Sistem Informasi Partisipasi Masyarakat (SIPARMAS) dan Pengukuran Indeks Partisipasi Pemilu (IPP) kepada Ketua   | Tatap Muka |

Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Se - Kabupaten Tabanan beserta Anggota PPK yang membidangi sosialisasi sekitar pukul 14.00 Wita, bertempat di ruang rapat Kantor KPU Tabanan, Kamis (14/09/2023).

b. Rekapitulasi Media Sosial Triwulan III

Bulan Juli - September 2023

REKAP OUTPUT MEDSOS KPU KABUPATEN TABANAN  
 TRIWULAN III TAHUN 2023 :

| No | Jenis Konten              | Jumlah Postingan |         |          |          |         |
|----|---------------------------|------------------|---------|----------|----------|---------|
|    |                           | IG               | Twitter | Facebook | You Tube | Tik Tok |
| 1  | 2                         | 3                | 4       | 5        | 6        | 7       |
| 1  | Foto berita               | 33               | 2       | 23       | -        | -       |
| 2  | KPU Flash                 | -                | -       | -        | -        | -       |
| 3  | Meme Quote                | -                | -       | -        | -        | -       |
| 4  | Ucapan Selamat            | 2                | 2       | 2        | -        | -       |
| 5  | Ucapan duka cita          | 1                | -       | 1        | -        | -       |
| 6  | Infografik                | 1                | -       | 1        | -        | -       |
| 7  | Peringatan hari besar     | 2                | 1       | 2        | -        | -       |
| 8  | Promote live IG/Streaming | -                | -       | -        | -        | -       |
| 9  | Promote Link berita Web   | 1                | -       | -        | -        | -       |
| 10 | Repost                    | 1                | 2       | 1        | -        | -       |
| 11 | Video lainnya             | 19               | -       | 6        | 56       | 39      |
|    | Jumlah                    | 60               | 7       | 36       | 56       | 39      |

Selain pada media sosial, KPU Kabupaten Tabanan menyebarkan informasi melalui *Website*.

Sampai dengan bulan September tahun 2023, jumlah Pengikut atau *Followers* pada media sosial KPU Kabupaten Tabanan sebagai berikut :

Jumlah *Followers Instagram* : 2.109

Jumlah *Followers Facebook* : 2,3 rb

Jumlah *Followers Twitter* : 560

Jumlah *Subscriber You Tube* : 8,31 rb

Jumlah *Followers Tik Tok* : 1.401

c. Foto aktivitas Bakohumas KPU Kabupaten Tabanan

Penyebaran informasi di *Instagram* KPU Kabupaten Tabanan :



9



## Penyebaran informasi pada *Twitter* dan *You Tube* KPU Kabupaten Tabanan :

Anda memposting ulang



**KPU RI** @KPU\_ID · 25 Sep

#TimanPemilih, Ketua KPU Hasyim Asy'ari, Anggota KPU Persadaan Harahap, dan August Mellaz bersama Sekretaris Jenderal KPU Bernad Dermawan Sutrisno memberangkatkan 148 orang Anggota KPU Kabupaten/Kota beserta Sekretarisnya yang berasal dari 26 KPU Kabupaten/Kota pada 6 Provinsi



0 24 31 1.200

Anda memposting ulang



**KPU RI** @KPU\_ID · 24 Sep

#TimanPemilih, Ketua KPU Hasyim Asy'ari, Anggota KPU Persadaan Harahap, August Mellaz @Mellaz\_id, Mochammad Alfuddin, Idham Holik @idhamholik77, dan Yulianto Sudrajat bersama Sekretaris Jenderal KPU Bernad Dermawan Sutrisno memimpin Pelantikan Anggota KPU Provinsi pada



**Layani Pindah Memilih Pemilu 2024, KPU Tabanan Buka Posko Layanan Pindah Memi...**

57 x ditonton · 1 tin lalu · ...selengkapnya



**KPU Tabanan** · 0,31 rb



9



Bagikan



Remix



Download

Penyebaran informasi di *Facebook* KPU Kabupaten Tabanan :



Penyebaran informasi pada *Tik Tok* dan pada *Grup WhatsApp* :  
KPU Kabupaten Tabanan :



9

## Penyebaran informasi pada *Website KPU Kabupaten Tabanan* :

### Berita/Artikel - Sosialisasi



## IV. EVALUASI DAN MONITORING HASIL PELAKSANAAN

### a. Hasil Evaluasi :

Kurang lebih sebanyak 578 informasi telah disebarluaskan melalui media sosial dan *website* Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan serta melalui Grup pada *WhatsApp* seperti Grup Bakohumas serta Grup *WhatsApp* lainnya dalam kurun waktu bulan Juli sampai dengan bulan September tahun 2023 serta mendapatkan tanggapan yang positif dari Masyarakat.

### b. Daftar Inventaris Masalah (DIM)/Tantangan :

- Jumlah Sumber Daya Manusia yang belum ideal yang berdampak pada informasi yang disampaikan kurang *update*;
- Kurangnya Sumber Daya Manusia dengan kompetensi yang memadai;

- Terbatasnya sarana dan prasarana pendukung; dan
- Jaringan kurang mendukung.

c. Rencana tindak lanjut Bakohumas Kedepan :

- Membuat konten dengan format *News On The Sport* dalam program *Flash News*;
- *Flash News* Sepekan merupakan program berita rangkuman selama seminggu terakhir yang digabungkan dengan *Podcast* Ngidu Jalan-Jalan;
- Ngidu Jalan-Jalan adalah *Podcast* ala Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dengan *Tagline* Ngobrol Asyik Sadar Pemilu;
- Literasi Demokrasi Pemilih Pemula untuk membentuk Kader Demokrasi yang akan menjadi perpanjangan tangan Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dalam mensosialisasikan Pemilihan Umum (Pemilu) Serentak tahun 2024;
- Literasi Demokrasi Sejak Dini menysasar Anak-Anak tingkat Taman Kanak-Kanak (TK), Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) dengan tujuan untuk membantu menyebarkan informasi Pemilu Serentak 2024 dengan membuat konten yang sifatnya mengedukasi Pemilih; dan
- Memperluas jangkauan sosialisasi Pemilu Serentak tahun 2024 dengan melibatkan Badan Ad Hoc yang sudah dibentuk untuk meneruskan seluruh Tahapan informasi Pemilu Serentak tahun 2024 kepada Masyarakat tingkat paling bawah dengan harapan mampu meningkatkan partisipasi Pemilih dalam Pemilu Serentak 2024.

## V. PENUTUP

### a. Kesimpulan


Kegiatan yang dirancang oleh Bakohumas Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Tabanan dalam upaya untuk mengencarkan Sosialisasi untuk Pemilu Serentak yang akan dilaksanakan hari Rabu tanggal 14 Februari tahun 2024, dimana dalam produksinya melibatkan banyak pihak sehingga jangkauan sosialisasi semakin luas dengan harapan tingkat partisipasi Masyarakat dalam Pemilu yang akan datang semakin meningkat sebagai salah satu acuan keberhasilan Pelaksana Pemilu.

### b. Saran

Agar kiranya bisa dilaksanakan secara berkelanjutan sebagai upaya peningkatan kapasitas sumber daya manusia sehingga informasi yang disampaikan semakin berkualitas.

Tabanan, 30 September 2023

Ketua Komisi Pemilihan Umum

Kabupaten Tabanan, 



I Gede Patu Weda Subawa

LAMPIRAN LAPORAN AKTIVITAS BAKORHUMAS  
KPU KABUPATEN TABARAN  
BULAN : JULI S/D SEPTEMBER TAHUN 2023 (TRIWULAN III)

| NO        | TANGGAL   | KONTEN/BERITA/KEGIATAN  | SOSIAL/ WEBSITE/ GROUP WA           | BERAPA KALI SHARE/REPOST/ REPOST | BERAPA KALI LIKES/READERS/VIEWERS | LINK BERITA   |
|-----------|-----------|---|-------------------------------------|----------------------------------|-----------------------------------|---|
| 1         | 01-Jul-23 | IPS: Kec Marga Gencarkan Sosialisasi Pemilu 2024  | Yout Tube dan WA                    | 2                                | 137                               | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=2T14AsWGkh4">https://www.youtube.com/watch?v=2T14AsWGkh4</a>   |
| 1         | 04-Jul-23 | Kedaulatan tertinggi di tangan Rakyat, Saatkan Aspirasimu keaman, Ingat Pemilu Serentak 2024- Rabu 14 Februari 2024, pelajar calon pemiripmu dari sekejang agar tidak salah memilih   | Tik Tok dan WA                      | 2                                | 52                                | <a href="https://www.tiktok.com/@gkprtabaran/video/7251898142935813382?lang=en">https://www.tiktok.com/@gkprtabaran/video/7251898142935813382?lang=en</a>   |
| 2         | 05-Jul-23 | Dokter Pemilih Tetap harus diketahui oleh masyarakat, karena penting untuk tahu isi masyarakat hak pilih warga negara, mari kita bersama-sama mendukung hak pilih kita, cek nama kalian di kantor desa atau melalui <a href="https://cekdataonline.kpu.go.id">https://cekdataonline.kpu.go.id</a> | Tik Tok dan WA                      | 2                                | 40                                | <a href="https://www.tiktok.com/@gkprtabaran/video/7260155384454204156?lang=en">https://www.tiktok.com/@gkprtabaran/video/7260155384454204156?lang=en</a>   |
| 3         | 06-Jul-23 | prasa dirangsangnya Daftar Pemilih Tetap (DPT) oleh KPU Provinsi Bali pada 28 Juni 2023 lalu, KPU Tabaran turun ke 10 Kecamatan hari ini ( Rabu, 5 Juli 2023 ) untuk memastikan DPT telah ditumbuhkan kepada masyarakat.  | Facebook, Website, dan WA           | 3                                | 91                                | <a href="https://www.instagram.com/p/CuUK0dVj08B/?img_index=1">https://www.instagram.com/p/CuUK0dVj08B/?img_index=1</a>   |
| 4         | 06-Jul-23 | Masa Veritas Perbaikan Berong DPRD, KPU Tabaran siap Sedia  | Website, dan WA                     | 2                                | 43                                | <a href="https://www.facebook.com/photo/?fbid=646445977515864&amp;set=pcb-646446057515856">https://www.facebook.com/photo/?fbid=646445977515864&amp;set=pcb-646446057515856</a>                         |
| 5         | 07-Jul-23 | Sempat Jumpa dilain waktu tempat dan kesempatan, KPU Tabaran mengupayakan virtualisasi kepada adik2 mahasiswa fakultas hukum Udayana ( semester ganap 2022/2023 ) yang telah melewati masa magang sudah 4 bulan di KPU Tabaran.   | Instagram dan WA                    | 3                                | 94                                | <a href="https://www.instagram.com/reel/Cs22PhBpL2W/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share">https://www.instagram.com/reel/Cs22PhBpL2W/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share</a> |
| 6         | 07-Jul-23 | KPU Tabaran Lepas MBKM Mahasiswa UJUD   | Website, dan WA                     | 2                                | 39                                | <a href="https://www.facebook.com/photo/?fbid=649456837214878&amp;set=pcb-649456857214876">https://www.facebook.com/photo/?fbid=649456837214878&amp;set=pcb-649456857214876</a>                         |
| 7         | 07-Jul-23 | KPU Tabaran Terima Perluasan Dokumen Pdt Perjuangan   | Website, dan WA                     | 2                                | 42                                | <a href="https://www.facebook.com/photo/?fbid=649456837214878&amp;set=pcb-649456857214876">https://www.facebook.com/photo/?fbid=649456837214878&amp;set=pcb-649456857214876</a>                         |
| 8         | 07-Jul-23 | Sampai Jumpa dilain waktu tempat dan kesempatan, KPU Tabaran mengupayakan virtualisasi kepada adik2 mahasiswa fakultas hukum Udayana ( semester ganap 2022/2023 ) yang telah melewati masa magang sudah 4 bulan di KPU Tabaran.   | Tik Tok dan WA                      | 2                                | 48                                | <a href="https://www.tiktok.com/@kprtabaran/video/7253027837081357574?lang=en">https://www.tiktok.com/@kprtabaran/video/7253027837081357574?lang=en</a>   |
| 8         | 08-Jul-23 | pering untuk itu apakah kalian telah terdaftar dalam Daftar Pemilih Tetap ( DPT ) untuk dapat menggunakan Itek Kalian nanti di TPS pada Pemilu Serentak 2024 - Rabu 14 Februari 2024  | Tik Tok dan WA                      | 2                                | 47                                | <a href="https://www.tiktok.com/@kprtabaran/video/7253262583568862466?lang=en">https://www.tiktok.com/@kprtabaran/video/7253262583568862466?lang=en</a>   |
| 10-Jul-23 |           | Diharir terakhir, minggu ( 9 Juli 2023 ) KPU Tabaran menngaju hingga pil. 23.29 untuk menerima pengajuan Perubahan Dokumen Perjuangan Administrasi Bakal Calon Anggota DPRD kabupaten Tabaran.  | Facebook, Instagram, Website dan WA | 4                                | 68                                | <a href="https://www.instagram.com/p/CuG0k-w8R77/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share">https://www.instagram.com/p/CuG0k-w8R77/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share</a>       |
| 10        | 10-Jul-23 | Jumlah hak pilih warga, KPU lakukan monitoring secara berjenjang memastikan DPT telah diketahui oleh masyarakat.  |                                     |                                  | 30                                | <a href="https://www.facebook.com/photo/?fbid=649456837214878&amp;set=pcb-649456857214876">https://www.facebook.com/photo/?fbid=649456837214878&amp;set=pcb-649456857214876</a>                         |
| 10        | 10-Jul-23 | Jumlah hak pilih warga, KPU lakukan monitoring secara berjenjang memastikan DPT telah diketahui oleh masyarakat.  | Instagram dan WA                    | 2                                | 26                                | <a href="https://www.instagram.com/reel/CuG0k-w8R77/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share">https://www.instagram.com/reel/CuG0k-w8R77/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share</a> |
| 11        | 10-Jul-23 | Monitoring Pemempian DPT Kab. Tabaran Oleh KPU Provinsi Bali  | Instagram dan WA                    | 2                                | 76                                | <a href="https://www.instagram.com/reel/CuG0k-w8R77/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share">https://www.instagram.com/reel/CuG0k-w8R77/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share</a> |
| 12        | 10-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabaran, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/ siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMAN 1 TABARAN  | You Tube dan WA                     | 2                                | 198                               | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=4EB00EIL4-k">https://www.youtube.com/watch?v=4EB00EIL4-k</a>   |
| 13        | 10-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabaran, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/ siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SME SURYA WISATA, KEDIRI  | Instagram dan WA                    | 2                                | 68                                | <a href="https://www.instagram.com/p/CuG0k-w8R77/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share">https://www.instagram.com/p/CuG0k-w8R77/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;utm_medium=share</a>       |

|    |           |   |                  |   |     |   |
|----|-----------|---|------------------|---|-----|---|
| 14 | 10-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMAN 2 TADMANAN                        | Instagram dan WA | 2 | 59  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1CUCMxPAK/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1CUCMxPAK/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>     |
| 15 | 10-Jul-23 | Pesin DUTA DEMOKRASI SMK GAWIR USADA BALI Tabanan   | Yout Tube dan WA | 2 | 142 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=QOXZ5C7fuk">https://www.youtube.com/watch?v=QOXZ5C7fuk</a>   |
| 16 | 10-Jul-23 | Yuk bersama sama kita lindungi dan perjuangkan hak kita sebagai warga negara.   | Tik Tok dan WA   | 2 | 39  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpebarisan/video/7254114455315990646?lang=en">https://www.tiktok.com/@kpebarisan/video/7254114455315990646?lang=en</a>   |
| 17 | 11-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMAN 1 PENDEJEL.                       | Instagram dan WA | 2 | 33  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1DKG0y0xv/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1DKG0y0xv/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>     |
| 18 | 11-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMAN 1 MADAGA.                         | Instagram dan WA | 2 | 40  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1DU7Nk4pl/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1DU7Nk4pl/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>     |
| 19 | 11-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMAN 2 TADMANAN                        | Instagram dan WA | 2 | 57  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1GCMSPFW0/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1GCMSPFW0/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>     |
| 20 | 11-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMK BHWI TABARAN                       | Instagram dan WA | 2 | 48  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1E0N4e5Hj/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1E0N4e5Hj/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>     |
| 21 | 11-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMK DWI TUNGKAL TABARAN                | Instagram dan WA | 2 | 71  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1EgU0SH4r/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1EgU0SH4r/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>     |
| 22 | 11-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMKN 1 TABARAN                         | Instagram dan WA | 2 | 62  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1E_D0y5sL/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1E_D0y5sL/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>     |
| 23 | 11-Jul-23 | pesca diterapkannya Daftar Pemilih Tetap Pemilu 2024, untuk teman pemilih yang ingin pindah memilih karena suatu hal pada saat hari pemungutan suara dapat segera mengurus pindah memilihnya melalui PPS, PPK dan KPU Kab/Kota.                       | Instagram dan WA | 2 | 65  | <a href="https://www.instagram.com/reel/Cu1v9tM6UP/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/reel/Cu1v9tM6UP/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a> |
| 24 | 11-Jul-23 | pesca diterapkannya Daftar Pemilih Tetap Pemilu 2024, untuk teman pemilih yang ingin pindah memilih karena suatu hal pada saat hari pemungutan suara dapat segera mengurus pindah memilihnya melalui PPS, PPK dan KPU Kab/Kota.                       | Instagram dan WA | 2 | 44  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1v9tM6UP/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1v9tM6UP/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>       |
| 25 | 12-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMAN 3 TABARAN                         | Instagram dan WA | 2 | 46  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1v9tM6UP/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1v9tM6UP/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>       |
| 26 | 12-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMAN 1 KEDIRI                          | Instagram dan WA | 2 | 46  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1v9tM6UP/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1v9tM6UP/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>       |
| 27 | 12-Jul-23 | Jika pada saat Pemungutan Suara (Sabtu, 14 Februari 2024) teman memilih tidak berada di daerah TPS tempat kalian terdaftar sebagai pemilih, kalian bisa segera mengurus pindah memilih   DPTB   dengan menghubungi PPS, PPK, atau KPU Kab/Kota kalian | Tik Tok dan WA   | 2 | 47  | <a href="https://www.tiktok.com/@kputabanan/video/7254179907018664747?lang=en">https://www.tiktok.com/@kputabanan/video/7254179907018664747?lang=en</a>   |
| 28 | 12-Jul-23 | DPT Sudah Di Tempel di 16 Desa se Kecamatan Margas. Yuk cek   | Yout Tube dan WA | 2 | 111 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=ZVJFQ9h5kQ">https://www.youtube.com/watch?v=ZVJFQ9h5kQ</a>   |
| 29 | 12-Jul-23 | pesca diterapkannya Daftar Pemilih Tetap Pemilu 2024, untuk teman pemilih yang ingin pindah memilih karena suatu hal pada saat hari pemungutan suara dapat segera mengurus pindah memilihnya melalui PPS, PPK dan KPU Kab/Kota.                       | Tik Tok dan WA   | 2 | 49  | <a href="https://www.tiktok.com/@kputabanan/video/725453061185932626?lang=en">https://www.tiktok.com/@kputabanan/video/725453061185932626?lang=en</a>   |
| 30 | 13-Jul-23 | Turun langsung ke lapangan Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih Partisipasi Masyarakat dan SDM KPU Tabanan, Ni Putu Suaryani memberikan materi kepada siswa/siswi SMA/SMK yang sedang mengikuti MPLS di SMAN 1 PUPUAN                          | Instagram dan WA | 2 | 52  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cu1UZTh8MD/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cu1UZTh8MD/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiZWFlZA==</a>       |





|    |           |   |                            |   |    |   |
|----|-----------|---|----------------------------|---|----|---|
| 55 | 23-Jul-23 | Kategori DPR Pemilu Serentak 2024 di Kabupaten Tobaran  | Website, dan WA            | 2 | 37 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9183/kategori-dpr-pemilu-serentak-2024-di-kabupaten-tobaran">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9183/kategori-dpr-pemilu-serentak-2024-di-kabupaten-tobaran</a>   |
| 56 | 24-Jul-23 | Mgantung Ayah Ok, Bolehlah Pemilu 2024 Jalan Terus...   | You Tube dan WA            | 2 | 82 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=hjibhbcw5o">https://www.youtube.com/watch?v=hjibhbcw5o</a>   |
| 57 | 25-Jul-23 | Kolaborasi KPU Tabanan & KKS-PRM UNILED Deras Kredit, Sustainabilitas Pemilu Serentak 2024  | website, dan WA            | 2 | 31 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9184/kolaborasi-kpu-tobanan-dan-ppm-unud-deras-kredit-sustainabilitas-pemilu-serentak-2024">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9184/kolaborasi-kpu-tobanan-dan-ppm-unud-deras-kredit-sustainabilitas-pemilu-serentak-2024</a>         |
| 58 | 25-Jul-23 | KPU Tabanan Hadiri Kirab Pemilih 2024 di Kabupaten Bangli   | website, dan WA            | 2 | 26 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9187/kpu-tobanan-hadiri-kirab-pemilih-2024-di-kabupaten-bangli">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9187/kpu-tobanan-hadiri-kirab-pemilih-2024-di-kabupaten-bangli</a>   |
| 59 | 25-Jul-23 | Panitia Desa Bawab Dalam Pemilu 2024, KPU Tabanan Dorong PN Dempase   | Website, dan WA            | 2 | 28 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9185/panitia-desa-bawab-dalam-pemilu-2024-kpu-tobanan-dorong-pn-dempase">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9185/panitia-desa-bawab-dalam-pemilu-2024-kpu-tobanan-dorong-pn-dempase</a>   |
| 60 | 26-Jul-23 | SMS B 1 Tabaran Sumbang KPU   | Website, dan WA            | 2 | 26 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9193/sms-b-1-tabaran-sumbang-kpu">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9193/sms-b-1-tabaran-sumbang-kpu</a>   |
| 61 | 26-Jul-23 | Lagi... Perjujukan Lebah BMN KPU Tabanan Melalui Harga Lemit  | Website, dan WA            | 2 | 28 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9190/lagi-perjujukan-lebah-bmn-kpu-tobanan-melalui-harga-lemit">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9190/lagi-perjujukan-lebah-bmn-kpu-tobanan-melalui-harga-lemit</a>   |
| 62 | 26-Jul-23 | Kirab Pemilu 2024 di Tabanan, Mendapatkan Dukungan Bupati   | Website, dan WA            | 2 | 30 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9189/kirab-pemilu-2024-di-tabanan-mendapatkan-dukungan-bupati">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9189/kirab-pemilu-2024-di-tabanan-mendapatkan-dukungan-bupati</a>   |
| 63 | 26-Jul-23 | KPU Tabanan Klarifikasi Ijash Balcag for Sekolah dan Dindikpora   | Website, dan WA            | 2 | 32 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9186/kpu-tobanan-klarifikasi-ijash-balcag-for-sekolah-dan-dindikpora">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9186/kpu-tobanan-klarifikasi-ijash-balcag-for-sekolah-dan-dindikpora</a>   |
| 64 | 27-Jul-23 | KPU Bina "Priaas Perkembangan Vermis Perbaikan Dokumen Balcag di Tabanan  | Website, dan WA            | 2 | 28 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9192/kpu-bina-priaas-perkembangan-vermis-perbaikan-dokumen-balcag-di-tabanan">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9192/kpu-bina-priaas-perkembangan-vermis-perbaikan-dokumen-balcag-di-tabanan</a>                                     |
| 65 | 27-Jul-23 | KPU Tabanan Tancapkan Merah Putih, Sambut HUT ke -78 RI   | Website, dan WA            | 2 | 24 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9191/kpu-tobanan-tancapkan-merah-putih-sambut-hut-ke-78-ri">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9191/kpu-tobanan-tancapkan-merah-putih-sambut-hut-ke-78-ri</a>   |
| 66 | 28-Jul-23 | Konseri Balc, Harapan Sekretaris KPU Tabanan  | website, dan WA            | 2 | 30 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9199/konseri-balc-harapan-sekretaris-kpu-tobanan">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9199/konseri-balc-harapan-sekretaris-kpu-tobanan</a>   |
| 67 | 28-Jul-23 | Peduli Seaman, KPU Tabanan Sutrini Anak Yatim   | Website, dan WA            | 2 | 30 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9196/pedulil-seaman-kpu-tobanan-sutrini-anak-yatim">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9196/pedulil-seaman-kpu-tobanan-sutrini-anak-yatim</a>   |
| 68 | 28-Jul-23 | Semangat KPU Tabanan, Sambut Galangas & HUT RI  | Website, dan WA            | 2 | 33 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9194/semangat-kpu-tobanan-sambut-galangas-kus-ri">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9194/semangat-kpu-tobanan-sambut-galangas-kus-ri</a>   |
| 69 | 28-Jul-23 | Jajagan Korped & Kolasi, Rimbringrintalah... "Dalam Sosialisasi Kode Etik Penyelenggara Pemilu  | Website, dan WA            | 2 | 33 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9195/jajagan-korped-kolasi-berimbringrintalah-dalam-sosialisasi-kode-etik-penyelenggara-pemilu">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9195/jajagan-korped-kolasi-berimbringrintalah-dalam-sosialisasi-kode-etik-penyelenggara-pemilu</a> |
| 70 | 29-Jul-23 | Songsong HUT ke -78 RI, KPU Tabanan Hias Kantor   | Website, dan WA            | 2 | 30 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9197/songsong-hut-ke-78-ri-kpu-tobanan-hias-kantor">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9197/songsong-hut-ke-78-ri-kpu-tobanan-hias-kantor</a>   |
| 71 | 30-Jul-23 | Tim Sosialisasi dan Partisipasi Masyarakat KPU ke Bali usai tugas di Malesar, puing membona misi "Meningkatkan Partisipasi Pemilih dalam Pemilu Serentak 2024"  | Tik Tok dan WA             | 2 | 48 | <a href="https://www.tiktok.com/@aputabaran/video/7261472604827946245?lang=en">https://www.tiktok.com/@aputabaran/video/7261472604827946245?lang=en</a>   |
| 72 | 30-Jul-23 | Partisipasi masyarakat dim Pemilu bukan hanya pada saat datang ke TPS tetapi masyarakat ikut aktif dan terlibatnya, aktif mengisi informasi tentang Pemilu dan mempengaruhi rekan ygk calon calon yang akan dipilih nanti | Tik Tok dan WA             | 2 | 46 | <a href="https://www.tiktok.com/@aputabaran/video/7261465264913468678?lang-en">https://www.tiktok.com/@aputabaran/video/7261465264913468678?lang-en</a>   |
| 73 | 30-Jul-23 | KPU mengedukasi Tabanan Pemilu kurang lebih 20 bulan sebelum hari pemungutan suara. Kadeser kami himan semua, kerja kerja, jadi teman pemilih yukk bersama sama kita selesaikan Pemilu Serentak, Rabu 14 Februari 2024    | Tik Tok dan WA             | 2 | 20 | <a href="https://www.tiktok.com/@aputabaran/video/7261499221198372613?lang-en">https://www.tiktok.com/@aputabaran/video/7261499221198372613?lang-en</a>   |
| 74 | 30-Jul-23 | Seram! Sosialisasi Pemilu 2024 bersama PPS Krc Pupurn.  | You Tube dan WA            | 2 | 86 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=IM_K8B-vMA">https://www.youtube.com/watch?v=IM_K8B-vMA</a>   |
| 75 | 30-Jul-23 | Ayo Cek Segram!...Ambeih Anda Sudah Terlibat Sebagai Pemilih  | You Tube dan WA            | 2 | 63 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=oc110WCD3k">https://www.youtube.com/watch?v=oc110WCD3k</a>   |
| 76 | 30-Jul-23 | KPU Tabanan Turut Bahas, "Vermis Perbaikan Dokumen Persyaratan Balok Calon DPR"   | Website, dan WA            | 2 | 49 | <a href="https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9200/kpu-tobanan-turut-bahas-vermis-perbaikan-dokumen-persyaratan-balok-calon-dpr">https://kab-tobaran.kpu.go.id/berita/baca/9200/kpu-tobanan-turut-bahas-vermis-perbaikan-dokumen-persyaratan-balok-calon-dpr</a>                           |
| 77 | 31-Jul-23 | Jajaran KPU Tabanan mengucaplan Selamat Menyambut Hari Raya Galangan dan Nirmalan kepada Umat SeDiarman yang memrayakan. Kemitraan Dharma melasau Adharma semoga kita semua selalu dalam sinerginya.                      | Facebook, Instagram dan WA | 3 | 62 | <a href="https://www.instagram.com/p/Cv8FK0UPUj/?utm_source=ig_web_story_share&amp;utm_medium=share">https://www.instagram.com/p/Cv8FK0UPUj/?utm_source=ig_web_story_share&amp;utm_medium=share</a>   |
|    |           |   |                            |   | 28 | <a href="https://www.facebook.com/photo/?fbid=666864472740681&amp;set=a.23025869657879">https://www.facebook.com/photo/?fbid=666864472740681&amp;set=a.23025869657879</a>   |

|    |             |   |                            |   |     |   |
|----|-------------|---|----------------------------|---|-----|---|
| 78 | 05-Agust-23 | Pencermatian DCS, KPU Tabanan Kuripulkitas Pripod   | Website, dan WA            | 2 | 35  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9201/pencermatian-dcs-kpu-tabanan-kuripulkitas-pripod">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9201/pencermatian-dcs-kpu-tabanan-kuripulkitas-pripod</a>                         |
| 79 | 05-Agust-23 | Pencobaan literasi, KPU Tabanan Disambangi KPU RI   | Website, dan WA            | 2 | 26  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9202/pencobaan-literasi-kpu-tabanan-disambangi-kpu-ri">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9202/pencobaan-literasi-kpu-tabanan-disambangi-kpu-ri</a>                         |
| 80 | 05-Agust-23 | Badan ringkas persiapan penyusunan Daftar Calon Sementara (DCS) anggota DPRD Kabupaten Tabanan pada Pemilu Serentak Tahun 2024, KPU Tabanan gelar Rapat Koordinasi dengan mengundang Dewotulung Tabanan dan Partai Politik peserta Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Tabanan, Sabtu ( 5/8 ). | Facebook, Instagram dan WA | 3 | 39  | <a href="https://www.instagram.com/p/Cy3SdChlyoI/?hl=id_sourcen=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cy3SdChlyoI/?hl=id_sourcen=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>                 |
| 81 | 06-Agust-23 | Perwakilan BURA SULLU sosialisasi JEMILU 2024 Tambora SERU bersama BIT Bt. Dinas Bujur Kelud  | You Tube dan WA            | 2 | 29  | <a href="https://www.facebook.com/govato/?uid=563090912457487&amp;set=pcb663696425790819">https://www.facebook.com/govato/?uid=563090912457487&amp;set=pcb663696425790819</a>   |
| 82 | 06-Agust-23 | Jelang Kirab Pemilu 2024, KPU Tabanan Rapat-ban Darisau   | Website, dan WA            | 2 | 20  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=aQMM1Vejj8I">https://www.youtube.com/watch?v=aQMM1Vejj8I</a>   |
| 83 | 09-Agust-23 | Ins Yang Dilakukan!!! Ternyata ada Kriteriaanya. Yukss Cek App Saja Syaratnya Pindah Memilih !!   | You Tube dan WA            | 2 | 40  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9203/jelang-kirab-pemilu-2024-kpu-tabanan-rapat-ban-darisau">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9203/jelang-kirab-pemilu-2024-kpu-tabanan-rapat-ban-darisau</a>             |
| 84 | 09-Agust-23 | Cek Ribet !! Ins Yang Dilakukan Jins Pindah Memilih Di Pemilu 2024. Cek Diemi!  | You Tube dan WA            | 2 | 66  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=8CibYQut8c4">https://www.youtube.com/watch?v=8CibYQut8c4</a>   |
| 85 | 10-Agust-23 | KPU Tabanan Bahas OPTB & DPRK Pemilu 2024   | You Tube dan WA            | 2 | 114 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=94D7E6-UuKQ">https://www.youtube.com/watch?v=94D7E6-UuKQ</a>   |
| 86 | 11-Agust-23 | Mudlati di KPU Tabanan, persiapan pertemuan untuk kemudian kembali sebagai perwakilan aktivis nuh dan Talapan Pemilu Serentak 2024  | Website, dan WA            | 2 | 53  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9204/kpu-tabanas-optb-dprk-pemilu-2024#">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9204/kpu-tabanas-optb-dprk-pemilu-2024#</a>   |
| 87 | 11-Agust-23 | Juga Saarna dan keadilan sangat mendar dan baik, Pemilu Sudah Dekat.  | Tik Tok dan WA             | 2 | 51  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7326889490400893107?lang=en">https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7326889490400893107?lang=en</a>   |
| 88 | 11-Agust-23 | Menditisi di KPU Tabanan, persiapan pertemuan untuk kemudian kembali sebagai perwakilan aktivis nuh dan Talapan Pemilu Serentak 2024  | Instagram dan WA           | 2 | 67  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7326889490400893107?lang=en">https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7326889490400893107?lang=en</a>   |
| 89 | 11-Agust-23 | Sekali dibatarkannya Daftar Pemilih Tetap oleh KPU Tabanan, tahapan selanjutnya adalah penyusunan Daftar Pemilih Tambahan dan Daftar Pemilih Khusus, hal tersebut adalah upaya KPU dalam melindungi Hak Pilih Warga Negara dalam Pemilu Serentak 2024.                                    | Instagram dan WA           | 2 | 44  | <a href="https://www.instagram.com/tee/Cy3Q8DyGd2/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/tee/Cy3Q8DyGd2/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>                     |
| 90 | 11-Agust-23 | Lepaskan tanggungan wjmak, banggalkan semangat ig... Selamat Hari Jumat, Sehat sehat sehat  | Instagram dan WA           | 2 | 60  | <a href="https://www.instagram.com/tee/Cy3t52q3o/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/tee/Cy3t52q3o/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>                       |
| 91 | 11-Agust-23 | Pencapaian NYOBLOS Yukss Pada Pada Pemilu 2024  | Instagram dan WA           | 2 | 187 | <a "="" href="https://www.instagram.com/tee/Cy3tmd7zF1J/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA=">https://www.instagram.com/tee/Cy3tmd7zF1J/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA="</a>               |
| 92 | 12-Agust-23 | luarga besar KPU Kabupaten Tabanan turut berduka sunglawa atas meninggalnya Rp I Maci Gede Roy Mirza, S.T., M.Si. " Amor Ring Ayrinda " umoga keluarga diberikan kesabaran.   | Instagram dan WA           | 2 | 40  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=7wMj5KKE">https://www.youtube.com/watch?v=7wMj5KKE</a>   |
| 93 | 15-Agust-23 | Tahapan persiapan Penyusunan Daftar Calon Sementara (DCS) memasuki tahap verifikasi administrasi dokumen persyaratan balai calon pasca pencermatian rancangan DCS.  | Instagram dan WA           | 2 | 28  | <a href="https://www.instagram.com/tee/Cy37e765A4d/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/tee/Cy37e765A4d/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>                   |
| 94 | 13-Agust-23 | Ayoall Cek DPT Online Apakah Anda Sudah terdaftar Sebagai Pemilih Pemilu 2024   | You Tube dan WA            | 2 | 70  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=6M7m17EQu8">https://www.youtube.com/watch?v=6M7m17EQu8</a>   |
| 95 | 13-Agust-23 | Jgn Pindah Memilih saat hari pemungutan suara karena akan terentu, segera hubungi PPS ( tk desa ) PPK ( tk kecamatan ) KPU Tarakan ( untk di Kabupaten ). Segera Lapor Jka Pindah Memilih di Pemilu 2024. Langkah Panyayantannya  | Instagram dan WA           | 2 | 64  | <a href="https://www.instagram.com/tee/Cy3v65SID845/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/tee/Cy3v65SID845/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>                 |
| 96 | 13-Agust-23 |   | You Tube, dan WA           | 2 | 79  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=_8BhYy920M">https://www.youtube.com/watch?v=_8BhYy920M</a>   |
| 97 | 13-Agust-23 | KPU Tabanan Vemim Dokuman, Pasca Pencermatian Rancangan DCS   | Website, dan WA            | 2 | 27  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9208/kpu-tabanan-vevemin-dokumen-pasca-pencermatian-rancangan-dcs">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9208/kpu-tabanan-vevemin-dokumen-pasca-pencermatian-rancangan-dcs</a> |
| 98 | 13-Agust-23 | Gencaikan Sosialisasi Pemilu 2024, 10% Keambanan Luncurkan Layanan Sur & Sulu   | You Tube dan WA            | 2 | 180 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=h7zud_F3fBg">https://www.youtube.com/watch?v=h7zud_F3fBg</a>   |
| 99 | 13-Agust-23 | Jgn Pindah Memilih saat hari pemungutan suara karena akan terentu, segera hubungi PPS ( tk desa ) PPK ( tk kecamatan ) KPU Tarakan ( untk di Kabupaten ). Jangan sa zikan hak pilihnya  | Tik Tok dan WA             | 2 | 40  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7266731387054318113?lang=en">https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7266731387054318113?lang=en</a>   |





|     |           |   |                                     |   |    |   |
|-----|-----------|---|-------------------------------------|---|----|---|
| 149 | 06-Sep-23 | KPU Tabanan Pantau Uj Puzik DPT   | Website, dan WA                     | 2 | 20 | <a href="https://hab-sabaran.kpu.go.id/bertita/baca/9233/kpu-tabatan-pantau-uj-puzik-dpt">https://hab-sabaran.kpu.go.id/bertita/baca/9233/kpu-tabatan-pantau-uj-puzik-dpt</a>   |
| 150 | 06-Sep-23 | Badan Ad Hoc Sa-Kecamatan Tabanan, Tulap Bimtek STAB  | Website, dan WA                     | 2 | 24 | <a href="https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9233/hadim-ad-hoc-sa-kecamatan-tabatan-tulap-bimtek-stab">https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9233/hadim-ad-hoc-sa-kecamatan-tabatan-tulap-bimtek-stab</a> |
| 151 | 06-Sep-23 | Serah Terima Krab Pemilu Tahun 2024 dari KPU Provinsi Bali kepada KPU Provinsi Jawa Timur, Banyuwangi, Selasa 5 September 2023  | Tik Tok dan WA                      | 2 | 60 | <a href="https://www.tiktok.com/@kprtabanan/video/7375549168284880134?source=ad">https://www.tiktok.com/@kprtabanan/video/7375549168284880134?source=ad</a>   |
| 152 | 07-Sep-23 | Sekretariat PPK Cak Data STAB Dan KPU Tabanan   | Website, dan WA                     | 2 | 21 | <a href="https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9236/secretariat-ppk-cak-data-stab-dan-kpu-tabatan">https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9236/secretariat-ppk-cak-data-stab-dan-kpu-tabatan</a>             |
| 153 | 07-Sep-23 | Bertempat di Banyuwangi, Selasa 05/09/2023  | Instagram dan WA                    | 2 | 79 | <a href="https://www.instagram.com/p/Cw4Vz5UP4m/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cw4Vz5UP4m/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>         |
| 154 | 07-Sep-23 | Terimakasih kpd semua pihak yg terlibat dlm seluruh proses Krab Pemilu 2024 di KPU Tabanan, ( 18 Agustus - 24 Agustus - 24 Agustus 2023 ). Atas kerja keras kerja cerdas dan totalitas semua tm, KPU Tabanan mendapatkan bonus " Pelaksanaan Krab Terbaik 1 " dari KPU Provinsi Bali.   | Tik Tok dan WA                      | 2 | 33 | <a href="https://www.tiktok.com/@kprtabanan/video/727634177625471749">https://www.tiktok.com/@kprtabanan/video/727634177625471749</a>   |
| 155 | 07-Sep-23 | Serah Terima Krab Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Tabanan, Jumat (18 Agustus 2023) di Taman Burg Karno Tabanan.  | Instagram dan WA                    | 2 | 89 | <a href="https://www.instagram.com/tv/Cw4hJfVxK/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/tv/Cw4hJfVxK/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>         |
| 156 | 07-Sep-23 | Krab Pemilu 2024 Sukses, KPU Tabanan Terus Pantau   | Website, dan WA                     | 2 | 22 | <a href="https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9234/krab-pemilu-2024-sukses-kpu-tabatan-terus-pantau">https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9234/krab-pemilu-2024-sukses-kpu-tabatan-terus-pantau</a>       |
| 157 | 08-Sep-23 | KPU Tabanan mengucapkan selamat kepada semua pihak yang turut terlibat dan mendukung terlaksananya Krab Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Tabanan, 18 Agustus - 24 Agustus 2023.   | Facebook, Instagram dan WA          | 3 | 79 | <a href="https://www.instagram.com/tv/Cw4hJfVxK/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/tv/Cw4hJfVxK/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>         |
| 158 | 08-Sep-23 | Terimakasih kpd semua pihak yg terlibat dlm seluruh proses Krab Pemilu 2024 di KPU Tabanan, ( 18 Agustus - 24 Agustus 2023 ). Atas kerja keras kerja cerdas dan totalitas semua tm, KPU Tabanan mendapatkan bonus " Pelaksanaan Krab Terbaik 1 " dari KPU Provinsi Bali.  | Tik Tok dan WA                      | 2 | 24 | <a href="https://www.tiktok.com/@kprtabanan/video/727634177625471749?lang=en">https://www.tiktok.com/@kprtabanan/video/727634177625471749?lang=en</a>   |
| 159 | 09-Sep-23 | Sekelompok Penjual ( live streaming) Serah Terima Krab Pemilu 2024 Di Kabupaten Tabanan   | YouTube dan WA                      | 2 | 42 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=WINYU4-JfICMMI=112b">https://www.youtube.com/watch?v=WINYU4-JfICMMI=112b</a>   |
| 160 | 10-Sep-23 | Dua Melekasari Buka Layanan Pintar Mahal Pemilu 2024, Cak Sparaknya diart   | YouTube dan WA                      | 2 | 72 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=828k1U3X0d4">https://www.youtube.com/watch?v=828k1U3X0d4</a>   |
| 161 | 11-Sep-23 | PKS Dede DuBelaye adakan Uj Publik DPT Pemilu Tahun 2024  | YouTube dan WA                      | 2 | 94 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=afuQ2fA_rJM">https://www.youtube.com/watch?v=afuQ2fA_rJM</a>   |
| 162 | 11-Sep-23 | Uj Publik DPT B & DPR Di 10 Desa Sa- Kec. Selamadeg Timur   | YouTube dan WA                      | 2 | 90 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=V582UJ850Lk">https://www.youtube.com/watch?v=V582UJ850Lk</a>   |
| 163 | 08-Sep-23 | Jumat ( 8/9/2023 ) KPU Tabanan hadir melancarkan pibuk SMP N.1 Kidri, sebagai Manambur dalam kegiatan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dengan tema " SUKSES DEMOKRASI " .  | Instagram, Website dan WA           | 3 | 58 | <a href="https://www.instagram.com/p/Cw42-QoIRu/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cw42-QoIRu/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>         |
| 164 | 11-Sep-23 | KPU Tabanan kunjungi Auditen Nemeritaban dan Kems Selentasi Daerah Kabupaten Tabanan, untuk sampaikan Terimakasih atas Kontribusi, Dedikasi dan Kerja samanya dalam Pelaksanaan Serah Terima Krab Pemilu 2024 di Kabupaten Tabanan yang terlaksana pada Jumat, 18 Agustus 2023 di Taman Burg Karno Tabanan.   | Facebook, Instagram dan WA          | 3 | 20 | <a href="https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9237/kpu-tabatan-salukan-pendidikan-pemili-sajak-dia">https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9237/kpu-tabatan-salukan-pendidikan-pemili-sajak-dia</a>         |
| 165 | 11-Sep-23 | Senin ( 11/9/2023 ) bertempat di Polres Tabanan, KPU Tabanan sampaikan estimasi atas suksesnya Pelaksanaan Serah Terima Krab Pemilu 2024 di Kabupaten Tabanan ditandai dengan pemberian sertifikat kepada pihak Polres Tabanan yang ditinjau langsung oleh Kaprotes Tabanan, AKP Leo Dedy Defrentis usai dilaksanakan Apel Pagi bersama jajarannya. | Facebook, Instagram, Website dan WA | 4 | 64 | <a href="https://www.instagram.com/p/Cw4CCEt4t/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cw4CCEt4t/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>           |
| 166 | 11-Sep-23 | Suksesnya Krab Pemilu 2024 di Kabupaten Tabanan, Peran Semua Pihak  | Website, dan WA                     | 2 | 22 | <a href="https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9238/kpu-tabatan-ucapkan-terima-kasih-ke-polres-tabatan">https://hab-tabatan.kpu.go.id/bertita/baca/9238/kpu-tabatan-ucapkan-terima-kasih-ke-polres-tabatan</a>   |

|     |           |   |                                     |   |     |   |
|-----|-----------|---|-------------------------------------|---|-----|---|
| 167 | 12-Sep-23 | Uji Publik Pojok Layanan Pindah Milih (DPTb) dan DPR di Kecamatan Selamading Error  | Instagram dan WA                    | 2 | 50  | <a href="https://www.instagram.com/veelCoQjUPe3w7d7m_source=ig_web_copy_1nk8jghid-MzRODBMWFZA">https://www.instagram.com/veelCoQjUPe3w7d7m_source=ig_web_copy_1nk8jghid-MzRODBMWFZA</a>   |
| 168 | 12-Sep-23 | Ternah pemilih yang tidak bisa memilih di tempat asal pada Pemilu Serentak 2024 (Rabu, 14 Februari 2024) bisa segera mengunjungi pindah memilihnya hingga 15 Januari 2024 yah... Yuk kunjungi poskornya | Instagram dan WA                    | 2 | 31  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/727819503008578444">https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/727819503008578444</a>   |
| 169 | 12-Sep-23 | Uji Publik DPT Dipantau KPU Tabanan   | Website, dan WA                     | 2 | 32  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=UETaa10H5Dg">https://www.youtube.com/watch?v=UETaa10H5Dg</a>   |
| 170 | 13-Sep-23 | PPS Desa Ceu Bebyu Siap Melayani Pindah Memilih Untuk Pemilu Tahun 2024   | You Tube dan WA                     | 2 | 64  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=QJLq9Y8LRw">https://www.youtube.com/watch?v=QJLq9Y8LRw</a>   |
| 171 | 13-Sep-23 | Semua peserta DPTb, Adhoc ke-Kecamatan Baturis ikut Zoom Meeting KPU Kab. Tabanan   | You Tube dan WA                     | 2 | 99  | <a href="https://www.instagram.com/p/CeH6A7yF3v/">https://www.instagram.com/p/CeH6A7yF3v/</a>   |
| 172 | 13-Sep-23 | Tingkatkan Layanan Pindah Memilih KPU Tabanan gelar Rapat Koordinasi Uji Publik, Pojok dan Evaluasi Penyesuaian Daftar Pemilih Tambahan (DPTb) Pemilu 2024 secara daring, Rabu (13/9/2023)              | Facebook, Instagram dan WA          | 3 | 52  | <a href="https://www.facebook.com/petaco/feeds/6948553336792250?url=pcb.684925613679000&amp;locale=id_ID">https://www.facebook.com/petaco/feeds/6948553336792250?url=pcb.684925613679000&amp;locale=id_ID</a>                               |
| 173 | 13-Sep-23 | Selahan kunjungi Pojok Layanan Pindah Memilih di wilayah kalian ya Teman Pemilih  | Instagram dan WA                    | 2 | 61  | <a href="https://www.instagram.com/veelCoQjUPe3w7d7m_source=ig_web_copy_1nk8jghid-MzRODBMWFZA">https://www.instagram.com/veelCoQjUPe3w7d7m_source=ig_web_copy_1nk8jghid-MzRODBMWFZA</a>   |
| 174 | 13-Sep-23 | KPU Tabanan Hadiri Yentitas & Pembinaan Aparatur Pengawas Pemilu  | Website, dan WA                     | 2 | 56  | <a href="https://sub-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9242/4py-tabanan-hadiri-fasilitas-pembinaan-aparatur-pengawas-pemilu">https://sub-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9242/4py-tabanan-hadiri-fasilitas-pembinaan-aparatur-pengawas-pemilu</a> |
| 175 | 13-Sep-23 | Koordinasi Uji Publik, Pojok & Evaluasi DPTb di Tabanan   | Website, dan WA                     | 2 | 26  | <a href="https://sub-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9241/koordinasi-uji-publik-pojok-evaluasi-dptb-di-tabanan">https://sub-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9241/koordinasi-uji-publik-pojok-evaluasi-dptb-di-tabanan</a>                       |
| 176 | 14-Sep-23 | Pemilihan Umum Serentak 2024 kian mendekati harinya, KPU Tabanan siapkan tim sosialisasi tingkat Kecamatan (PKK) Kamis (14/9/2023) di ruang rapat kantor KPU Tabanan                                    | Facebook, Instagram, Website dan WA | 4 | 46  | <a href="https://www.instagram.com/p/CeMjH2jK0D5/?utm_source=ig_web_copy_1nk8jghid-MzRODBMWFZA">https://www.instagram.com/p/CeMjH2jK0D5/?utm_source=ig_web_copy_1nk8jghid-MzRODBMWFZA</a>   |
| 177 | 14-Sep-23 | Karena pekerjaan kami yang terus berlanjut jadi kami kekurangan durasi untuk membuat konten, Tapi simak informasinya ya, Informasinya ga main main ga bercanda...                                       | Tik Tok dan WA                      | 2 | 22  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7278605749352172880">https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7278605749352172880</a>   |
| 178 | 14-Sep-23 | Jangan apa ...  | Tik Tok dan WA                      | 2 | 38  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7278634299561415668">https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7278634299561415668</a>   |
| 179 | 14-Sep-23 | Duta Demokrasi Tabanan Siap Berkontribusi kepada Negeri ...   | Tik Tok dan WA                      | 2 | 32  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7278913309603106005">https://www.tiktok.com/@kpu-tabanan/video/7278913309603106005</a>   |
| 180 | 14-Sep-23 | Libatkan Seluruh PPK dan PPS Se Kab. Tabanan, KPU Tabanan Gelar Zoom Meeting Sarakan Peserta DPTB   | You Tube dan WA                     | 2 | 106 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=61R88YUjw6TQ">https://www.youtube.com/watch?v=61R88YUjw6TQ</a>   |
| 181 | 15-Sep-23 | Siap Berikan Informasi Tercepat Pemilu 2024, Divisi Sosialisasi KPU Tabanan Siapkan Barisan   | You Tube dan WA                     | 2 | 59  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=MwDQjRjKcDZj">https://www.youtube.com/watch?v=MwDQjRjKcDZj</a>   |
| 182 | 15-Sep-23 | Jangan ya... jangan Golput  | Instagram dan WA                    | 2 | 46  | <a href="https://www.instagram.com/p/CeMjH2jK0D5/">https://www.instagram.com/p/CeMjH2jK0D5/</a>   |
| 183 | 15-Sep-23 | Jelang Akhir Masa Tugas, Duta Demokrasi Tabanan engkakan I didatangkan ke kantor KPU Tabanan  | Instagram dan WA                    | 2 | 47  | <a href="https://www.instagram.com/veelCoMjITZ6Hc/?utm_source=ig_web_copy_1nk8jghid-MzRODBMWFZA">https://www.instagram.com/veelCoMjITZ6Hc/?utm_source=ig_web_copy_1nk8jghid-MzRODBMWFZA</a>   |
| 184 | 16-Sep-23 | Tingkatkan Pelayanan Pindah Memilih, PPK Baturis Adakan Rakor bersama PPS Se Kec. Baturis   | You Tube dan WA                     | 2 | 63  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=P2wPEX_mnBY">https://www.youtube.com/watch?v=P2wPEX_mnBY</a>   |
| 185 | 17-Sep-23 | Tuna Subseksi Pemilu 2024, Kabupaten Kab. Tabanan Bujur Pojok Pemantauan dan Pilada 2024  | You Tube dan WA                     | 2 | 68  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=suScL030-4I">https://www.youtube.com/watch?v=suScL030-4I</a>   |
| 186 | 17-Sep-23 | Dukung KPU Tabanan, Kasabnggol Buka Pojok Pemilu  | Website, dan WA                     | 2 | 9   | <a href="https://sub-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9247/dukung-layanan-pindah-milih-pemilu">https://sub-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9247/dukung-layanan-pindah-milih-pemilu</a>   |
| 187 | 18-Sep-23 | Tingkatkan Layanan Pindah Memilih, PPK Kec. Pujuan lakukan Uji Publik   | You Tube dan WA                     | 2 | 83  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=867X_8tMtrwM">https://www.youtube.com/watch?v=867X_8tMtrwM</a>   |
| 188 | 18-Sep-23 | Zemmat DPT, PPK Kec. Tabanan Lakukan Uji Publik   | You Tube dan WA                     | 2 | 40  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=1f8L310fKns&amp;t=24s">https://www.youtube.com/watch?v=1f8L310fKns&amp;t=24s</a>   |

|     |           |  |                  |   |     |   |
|-----|-----------|--|------------------|---|-----|---|
| 189 | 18-Sep-23 | Terimakasih kieman videonya ya Teman Pemilih... Yuk simak dokumen apa saja yang kita bawa jika ingin mengurus pindah memilih.  | Tik Tok dan WA   | 2 | 10  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabaran/video/7280321444679136274">https://www.tiktok.com/@kpu-tabaran/video/7280321444679136274</a>   |
| 190 | 18-Sep-23 | Tingkatkan Layanan Pindah Memilih, PPK Kec. Papan Lakukan Uji Publik   | You Tube dan WA  | 2 | 04  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=867X_HRRnWIM">https://www.youtube.com/watch?v=867X_HRRnWIM</a>   |
| 191 | 20-Sep-23 | Jangan Parah Ayo Perjuangkan Hak Pilihmu pada Pemilu 2024 nanti.   | Instagram dan WA | 2 | 61  | <a href="https://www.instagram.com/vee/Cz2eGH9t8f/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/vee/Cz2eGH9t8f/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>                                 |
| 192 | 20-Sep-23 | KPU Tabaran dalam hal ini Ketua Divisi Perencanaan, Data dan Informasi, I Kesul Sugino lakukan monitoring terhadap pelaksanaan Uji Publik Daftar Pemilih Tetap yang dilaksanakan oleh PPS di 133 desa di Kabupaten Tabaran dengan mengundang para Kepala Wilayah, Panitia Pengawas Kelurahan / Desa, Tokoh Masyarakat setempat dan Kasi Tapem di kantor desk.  | Instagram dan WA | 2 | 30  | <a href="https://www.instagram.com/vp/Cz2H5zFQd/?utm_source=ig_web_copy_link">https://www.instagram.com/vp/Cz2H5zFQd/?utm_source=ig_web_copy_link</a>   |
| 193 | 20-Sep-23 | Bertempat di ruang kerja Bupati Tabaran, Rabu ( 20/9/2023 ) Ketua, Anggota dan Sekretaris KPU Tabaran ucapkan terimakasih atas support penuh dari Pemerintah Daerah Kabupaten Tabaran dalam pelaksanaan Serah Terima Kitab Pemilu 2024 di Kabupaten Tabaran, atas dukungan semua pihak acara tersebut berjalan lancar dan sebagai bentuk motivasi dan penghargaan pimpinan KPU Provinsi Bali memberikan Plagam Penghargaan sebagai Pelaksana Kitab Terbaik.1 se Bali kepada KPU Tabaran, hal itu disampaikan oleh Ketua KPU Tabaran, I Gada Putu Weda Subawa dalam pertemuan yang juga dihadiri oleh Sekda Tabaran, Unsur Kerbangpol Tabaran dan Forkopimda Tabaran. | Instagram dan WA | 2 | 31  | <a href="https://www.instagram.com/p/Ca0Db-O5RwG/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Ca0Db-O5RwG/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>                                   |
| 194 | 19-Sep-23 | KPU Tabaran Terus Pantau Uji Publik DPT & DPTB   | Website, dan WA  | 2 | 11  | <a href="https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9246/kepu-tabaran-terus-pantau-uji-publik-dpt-dptb">https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9246/kepu-tabaran-terus-pantau-uji-publik-dpt-dptb</a>   |
| 195 | 19-Sep-23 | Jangan Pasrah ayo perjuangkan Hak Pilihmu pada Pemilu 2024 nanti.  | Tik Tok dan WA   | 2 | 33  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabaran/video/7280744595980324102">https://www.tiktok.com/@kpu-tabaran/video/7280744595980324102</a>   |
| 196 | 19-Sep-23 | Hurungi PPS, PPK atau KPU Kab/Kota jika pada hari pemungutan suara kalian tidak bisa memilih di TPS sesuai alamat KTP, yuk dirius dari sekarang.   | Tik Tok dan WA   | 2 | 20  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabaran/video/7280738342451711237">https://www.tiktok.com/@kpu-tabaran/video/7280738342451711237</a>   |
| 197 | 20-Sep-23 | Bupati Tabaran Bangga Dengan Prestasi Yang Diraih KPU  | Website, dan WA  | 2 | 5   | <a href="https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9249/bupati-tabaran-bangga-dengan-prestasi-yang-diraih-kpu">https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9249/bupati-tabaran-bangga-dengan-prestasi-yang-diraih-kpu</a>                           |
| 198 | 20-Sep-23 | Jaga Integritas Pemilu, KPU Tabaran Hadiri Webinar   | Website, dan WA  | 2 | 7   | <a href="https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9248/jaga-integritas-pemilu-kepu-tabaran-hadiri-webinar">https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9248/jaga-integritas-pemilu-kepu-tabaran-hadiri-webinar</a>                                 |
| 199 | 21-Sep-23 | Jangan Bingung Ya... Gampang kok   | You Tube dan WA  | 2 | 22  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=jz2l2r7eVrk">https://www.youtube.com/watch?v=jz2l2r7eVrk</a>   |
| 200 | 21-Sep-23 | Ada Rencana Pindah Memilih ya... Tomon Ini Dulu blayyy...  | You Tube dan WA  | 2 | 71  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=hwC2dMTE1w">https://www.youtube.com/watch?v=hwC2dMTE1w</a>   |
| 201 | 21-Sep-23 | Deklarasi Pemilu Bersih Di Kecamatan Marga   | You Tube dan WA  | 2 | 71  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=uCCC-Cm1V9I">https://www.youtube.com/watch?v=uCCC-Cm1V9I</a>   |
| 202 | 21-Sep-23 | warna warni surat suara... Suarakan Piliharmu !  |                  | 2 | 35  | <a href="https://www.tiktok.com/@kpu-tabaran/video/7281181076616300352">https://www.tiktok.com/@kpu-tabaran/video/7281181076616300352</a>   |
| 203 | 22-Sep-23 | Tumbuhan Semangat Berdemokrasi, KPU Tabaran Datang SMPN 2 Tabaran  | Website, dan WA  | 2 | 4   | <a href="https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9250/tumbuhan-semangat-berdemokrasi-kepu-tabaran-datangi-smpn-2-tabaran">https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9250/tumbuhan-semangat-berdemokrasi-kepu-tabaran-datangi-smpn-2-tabaran</a> |
| 204 | 22-Sep-23 | KPU Tabaran Hadiri "Koneksitas Penguatan Keterbacaan Berbasis"   | Website, dan WA  | 2 | 17  | <a href="https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9251/kepu-tabaran-hadiri-koneksitas-penguatan-keterbacaan-berbasis">https://kab-tabaran.kpu.go.id/berita/baca/9251/kepu-tabaran-hadiri-koneksitas-penguatan-keterbacaan-berbasis</a>           |
| 205 | 22-Sep-23 | Sempurnakan Data Pemilih, Sejumlah Desa Di Kec. Baturoti Adakan Uji Publik   | You Tube dan WA  | 2 | 67  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=g-dnBjqlqgw">https://www.youtube.com/watch?v=g-dnBjqlqgw</a>   |
| 206 | 22-Sep-23 | Atas PPK Kec. Redi Jemput Bola Buka Layanan Posko Pindah Memilih   | You Tube dan WA  | 2 | 52  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=3y-fs0rVZ8">https://www.youtube.com/watch?v=3y-fs0rVZ8</a>   |
| 207 | 22-Sep-23 | PKK Kecamatan Keambitan Gencarkan Sosialisasi Pemilu 2024 di ajang Lomba Laying Layang   | You Tube dan WA  | 2 | 144 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=-J2KzL3t060M">https://www.youtube.com/watch?v=-J2KzL3t060M</a>   |
| 208 | 23-Sep-23 | Lakukan Pencermatan DPT, PPK Kec. Baturoti Adakan Uji Publik   | You Tube dan WA  | 2 | 31  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=027Fwm0u28">https://www.youtube.com/watch?v=027Fwm0u28</a>   |
| 209 | 24-Sep-23 | Repost dari media sosial KPU RI tentang Ketua KPU Bersama Sekretaris Jenderal KPU Bernad Dermawan Sutrisno memimpin Pelantikan Anggota KPU Provinsi  | You Tube dan WA  | 2 | 66  | <a href="https://twitter.com/KPU_ID/status/1705955775615766993/photo/1">https://twitter.com/KPU_ID/status/1705955775615766993/photo/1</a>   |
| 210 | 24-Sep-23 | Lakukan Pencermatan DPT, Beberapa Desa di Kec. Sebar Lakukan Uji Publik  | You Tube dan WA  | 2 | 28  | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=Qp0Mk1wL0ZF">https://www.youtube.com/watch?v=Qp0Mk1wL0ZF</a>   |

|     |           |  |                                    |   |    |   |
|-----|-----------|--|------------------------------------|---|----|---|
| 211 | 25-Sep-23 | Jajaran KPU Tabanan mengucapkan Selamat kepada Pimpinan kami, Anggota Komisi Pemilihan Umum Provinsi Bali, periode 2023 - 2028 yang telah dilantik. Semoga amanah dan diberikan kemudahan dalam mengemban tugas.   | Twitter, Tik Tok, Instagram dan WA | 4 | 11 | <a href="https://twitter.com/TabananKPU/status/1706015470163284384/photo/1">https://twitter.com/TabananKPU/status/1706015470163284384/photo/1</a>   |
| 212 | 26-Sep-23 | Repost dari media sosial KPU RI terkait Ketua KPU Hasyim Asy'ari, Anggota KPU Parsadaan Harahap, dan August Meliaz bersama Sekretaris Jenderal KPU Bernad Dermawan Sutrisno memberangkatkan 148 orang Anggota KPU Kabupaten/Kota beserta Sekretarisnya yang berasal dari 26 KPU Kabupaten/Kota pada 6 Provinsi.                | Twitter dan WA                     | 2 | 58 | <a href="https://www.instagram.com/p/Cm3jYyp8b/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/p/Cm3jYyp8b/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>   |
| 213 | 25-Sep-23 | Hasil Uji DPTB & DPK Serta Update TPS, KPU Tabanan Hadir di Pembal   | Website, dan WA                    | 2 | 9  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9253/hasil-uji-dptb-dptb-serita-update-tps-kpu-tabanan-hadir-di-pembal">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9253/hasil-uji-dptb-dptb-serita-update-tps-kpu-tabanan-hadir-di-pembal</a>                       |
| 214 | 25-Sep-23 | Pelayanan Posko DPTB di Desa, Buka Sampai H - 30 Pencoblosan   | Website, dan WA                    | 2 | 10 | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9252/pelayanan-posko-dptb-di-desaa-buka-sampai-h-30-pencoblosan">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9252/pelayanan-posko-dptb-di-desaa-buka-sampai-h-30-pencoblosan</a>                                     |
| 215 | 26-Sep-23 | Gencatan Penyebaran DPT, PPK kec. Kadi Laksana Uji Publik  | You Tube dan WA                    | 2 | 21 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=J00LWna1ua">https://www.youtube.com/watch?v=J00LWna1ua</a>   |
| 216 | 26-Sep-23 | Semoga selalu diberikan kemudahan dan kekelentaran dalam melaksanakan tugas. Selamat pimpinan atas dilantiknya anggota KPU Provinsi Bali periode 2023 - 2028   | Instagram dan WA                   | 2 | 26 | <a href="https://www.instagram.com/reel/CxwqjW5L8X/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/reel/CxwqjW5L8X/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>   |
| 217 | 26-Sep-23 | KPU Tabanan Turut Bahas "Pencermatan DCT DPRD Pemilu 2024"   | Website, dan WA                    | 2 | 6  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9256/kpu-tabanan-turut-bahas-pencermatan-dct-dprd-pemilu-2024">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9256/kpu-tabanan-turut-bahas-pencermatan-dct-dprd-pemilu-2024</a>   |
| 218 | 26-Sep-23 | Polita Bali Jadi Saksi, Verifikasi Nukah PNS Antara KPU Tabanan & Pemas Tabanan  | Website, dan WA                    | 2 | 14 | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9255/polita-bali-jadi-saksi-verifikasi-nukah-pks-antara-kpu-tabanan-pemas-tabanan">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9255/polita-bali-jadi-saksi-verifikasi-nukah-pks-antara-kpu-tabanan-pemas-tabanan</a> |
| 219 | 26-Sep-23 | KPU Tabanan Terima, Pencermatan DCT DPRD PDI Perjuangan  | website, dan WA                    | 2 | 17 | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9254/kpu-tabanan-terima-pencermatan-dct-dprd-pdi-perjuangan">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9254/kpu-tabanan-terima-pencermatan-dct-dprd-pdi-perjuangan</a>   |
| 220 | 26-Sep-23 | PKK Karangtuban Operasikan Layanan Fondasi Memilih Pemilu 2024   | You Tube dan WA                    | 2 | 40 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=tc-4my4XHz">https://www.youtube.com/watch?v=tc-4my4XHz</a>   |
| 221 | 26-Sep-23 | Tanya Tanya Pindah Memilih   | You Tube dan WA                    | 2 | 70 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=ba5yF_dT0">https://www.youtube.com/watch?v=ba5yF_dT0</a>   |
| 222 | 27-Sep-23 | Selamat KPU Bali atas kerja keras dan kerja cerdasnya dalam mensosialisasikan berita Pemilu kepada masyarakat dan pada malam pemberian apresiasi Kehormatan tingkat nasional akhirnya KPU Bali mendapatkan 2 (dua) penghargaan yakni, kategori Koran Sosialisasi Pemilu Terfavorit dan kategori Pemberitaan Pemilu Terfavorit. | Instagram, Facebook dan WA         | 3 | 28 | <a href="https://www.instagram.com/p/CrffbaGSS3G/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==">https://www.instagram.com/p/CrffbaGSS3G/?utm_source=ig_web_copy_link&amp;igshid=MzRlODBiNWFlZA==</a>   |
| 223 | 27-Sep-23 | Kehormatan & PPD KPU Bali, Raih Penghargaan di Tangerang   | Website, dan WA                    | 2 | 15 | <a href="https://www.facebook.com/photo/?fbid=692837512876710&amp;set=pcb.692837539543364&amp;scale=1d_1D">https://www.facebook.com/photo/?fbid=692837512876710&amp;set=pcb.692837539543364&amp;scale=1d_1D</a>   |
| 224 | 27-Sep-23 | Unitas pandang saat penyangan film pendek Pemilu karya Tim Humas KPU se Bali di Tangerang dan berhasil mendapat penghargaan Terbaik ke II Tingkat Nasional.  | Instagram dan WA                   | 2 | 35 | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9257/kehumasan-ppid-kpu-bali-raih-penghargaan-di-tangerang">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9257/kehumasan-ppid-kpu-bali-raih-penghargaan-di-tangerang</a>   |
| 225 | 27-Sep-23 | Prestasi Pelayanan Posko DPTB, KPU Tabanan Terus ke Lapangan   | Website, dan WA                    | 2 | 9  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9258/prestasi-pelayanan-posko-dptb-kpu-tabanan-terus-ke-lapangan">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9258/prestasi-pelayanan-posko-dptb-kpu-tabanan-terus-ke-lapangan</a>                                   |
| 226 | 28-Sep-23 | Deklarasi Dama Pemilu Tahun 2024 di Kecamatan Kadi   | You Tube dan WA                    | 2 | 36 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=O67H3RUE">https://www.youtube.com/watch?v=O67H3RUE</a>   |
| 227 | 29-Sep-23 | KPU Tabanan Hadiri "Pelayanan Inobda Partisipasi Pemilu 2024"  | Website, dan WA                    | 2 | 11 | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9259/kpu-tabanan-hadiri-penyusunan-inobda-partisipasi-pemilu-2024">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9259/kpu-tabanan-hadiri-penyusunan-inobda-partisipasi-pemilu-2024</a>                                 |
| 228 | 29-Sep-23 | Berakturnya PNL SMK N 1 Tabanan di KPU   | Website, dan WA                    | 2 | 18 | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9260/berakturnya-pnl-smk-n-1-tabanan-di-kpu">https://kab-tabanan.kpu.go.id/berita/baca/9260/berakturnya-pnl-smk-n-1-tabanan-di-kpu</a>   |



|     |           |  |                 |   |    |   |
|-----|-----------|--|-----------------|---|----|---|
| 229 | 29-Sep-23 | KPU Tabanan Tabanan Terbitat Lahan Sisa Kota                       | Website, dan WA | 2 | 7  | <a href="https://kab-tabanan.kpu.go.id/bertita/baca/9261/pipa-tabanas-tabanan-trilift-without-staple-kota">https://kab-tabanan.kpu.go.id/bertita/baca/9261/pipa-tabanas-tabanan-trilift-without-staple-kota</a> |
| 230 | 30-Sep-23 | Sambutan Persepsi Umuk Duta Perilih Di Kecamatan Peredel           | You Tube dan WA | 2 | 28 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=d5NjWF22AGc">https://www.youtube.com/watch?v=d5NjWF22AGc</a>   |
| 231 | 30-Sep-23 | Pertemuan Uji Publik, PHK Kecamatan Peredel Lakukan Penerimaan Dpr | You Tube dan WA | 2 | 14 | <a href="https://www.youtube.com/watch?v=3avvccm50eI">https://www.youtube.com/watch?v=3avvccm50eI</a>   |

Alamat link media sosial KPU Kabupaten Tabanan :

1. Website : <https://kab-tabanan.kpu.go.id>
2. Facebook : <https://www.facebook.com/kpustabanan>
3. Instagram : [https://www.instagram.com/kpu\\_tabanan](https://www.instagram.com/kpu_tabanan)
4. Tik Tok : <https://www.tiktok.com/@kpu.tabanan?lang=id-ID>
5. Twitter : <https://twitter.com/TabananKpu>
6. You Tube : [https://www.youtube.com/channel/UC19VDBrDunba\\_MLE3cu2G0w](https://www.youtube.com/channel/UC19VDBrDunba_MLE3cu2G0w)

Tabanan, 30 September 2023

